PORTE

DIRONH BENE

Valores y giros a M. Torrente

Redac, y Administración: Perú 1537

Cosas de España

NEPTUNO Y EL PRINCIPE

En pleno océano se encontraron dos

Dominación económica

les avances del fascismo desvalorizando la lira, juega con los financistas de o desvalorizando ropa cada vez que intentan levantar los cambios y poner en marcha la para-lizada máquina industrial de las potennetidoras en el mercado de

Con ese juego financiero Estados Unidos favorece su creciente desarrollo no se conforma con dominar económ nte a todo el continente america no. Los tentáculos de sus enormes en presas industriales abarcan a todo e mundo: los Rockefeller, Morgan, los reyes del acero, del petróleo y del to-Chicago, esa prepotente dinas en Asia y en Oceanía, impone a los pu blos el yugo de su áurea soberanía sallos de ese grupo de banqueros, agio

Para hacer creer a los latinoamericanos roismo es la más eficaz ge rantía de la independencia de estas re-públicas tributarias de Wall Street, el ocidente Coolidge oficia de árbitro rhanas limita la intervención armada en los protectorados de Yanquilandia, entrega a Cuba la isla de Pinos, trata paternalmente a Méjico y se inclina a tratar con menos rigor a sus colonias de la América Central y de Oceanía. Pero i qué valor tiene ese cambio de para el aspecto político de la doctrina de Monroe con la realidad económica que tiene su viva encarnación en el im-perialismo de Wall Street?

"No nos ofusquemos con la idea de ue gozamos de una inmuaidad espe que gozamos de una inmunidad especial a este respecto. La situación oca Lo que busca el gobierno yanqui es públicas vasallas, no significa que se de a los países de América una amplia la exageración de nuestras cualidades Batados Unidos se garantizan con una hipoteca sobre las aduanse de los gobiernos deudores, o mediante concesionados de la consecuencia de la cons

públicas americanas se con-públicas americanas se con-colonias de Va, reycofa del pria declaración prescindente. No nece délar, de la que dependen los cacicaz- sita dominar políticamente a un pe

Dominación económica

Doppide de la genera Estados Unidos, mando los negocios de Wall Street financieros pera potencia comúnica. Vall Street financieros pera determinar. Vall Street financieros pera determinar de la poblectros para determinar del pina poblectros para determinar del pina poblectros para determinar del pina poblectros para determinar del mencado mundial, del monopolio d

eurso panamericanista, dijo lo siguien

e: "Es evidente un cambio significativo en nuestras relaciones económicas con las repúblicas del Sur del continente. las republicas del Sur del continente Hemos pasado del período de la aven-tura al período de las inversiones per-manentes. Los países latinoamericanos dejaron de ser el fácil terreno de caza

verdadera norma de conducta para el garla, ya que se trata de un acontecimiento capitalismo yanqui, que ahora busca la "Bais un cialo sin actuales al Repulsa de rerosde Wall Street. He aquí sus pala-

Existe una tendencia en el pensamiento nacional americano con respecto a la extensión de las inversiones de capitales norteamericanos en la América latina, que atribuye a éstos una especie de imperialismo que llegaría a
constituir una amenaza de dominacióa
ne asa repúblicas. Es de la mayor importancia que nos pongamos en guardia contra esta insidiosa doctrina.

"Neguno de la made un mante esta puede la mayor importancia que nos pongamos en guardia contra esta insidiosa doctrina.

"Existe una disminución constante, "Existe una disminución constante, in lugar de una aumento, en la tenden il apor parte de las compa.ias norteina por parte de las compa.ias norteinericanas, de investigar en los asunos políticos locales. Nuestras compaiías han aprendido la lección de que el
iislamiento de las políticas locales, es,
il la larza e digna del principe. El dios
Reptuno, stariado como los capitanejos negros de Nigeria que se postraron de hinojos
ante el heredero de la corona de Ablión, di
virtió al cachorro real con su insolencia
de viejo trotameres. Y el señor de Gales so,
habrá hecho la ilusión de que tenía a sus
1 la larza el meior medio de servir sus lantas al pobre mitofosto dios de los todes. americanos, de investigar en los asunuslamiento de las ponticas iocares, es, habra necno la liusion de que centa a se a la larga, el mejor medio de servir sus plantas al pobre mitológico dios de los Ceé intereses. ¿Fremos a sucumbir, acaso, a los, como tuvo en Nigeria a los siervos relaciones de la completa del completa de la completa de la completa del completa de la completa del completa de la completa del completa de la completa del completa del completa de la completa del comp iones, o usaremos nuestro poder en e nterés de la justicia internacional

EL TERROR BLANCO que gozamos de una immunidad especial a este respecto. La situación de Bulgaria se agrava día a día. El terro lo domina todo, llevando el es cisona no solamente pesadas responsabi ilidades, sino la necesidad de una constante y crecente vigilancia para evitar el abuso del poder, que es el síntoma día se contra el abuso del poder, que es el síntoma día se contra el abuso del poder, que es el síntoma día se contra el abuso del poder, que es el síntoma día y asesinan a todo hombre que no simpa coria. No debemos envalentonarios con los desensos de contra día poder la contra del poder la contra de la contra del contra de la contra del contra de la contr

oterno de Solla por la forma en que preten-de pacificar a país y conturrestar la ame-naz comunista.

El diario de Budapest (Hungria) "Pheti-caplo" hizo públicaciones de interés acerca de los succesos de Solfa. Dice el citado diario que ha tenido comunicaciones en las puales se citos que los ministros de Gran Bredaña, se se dece que los ministros de Gran Bredaña, de de Bulgaria, Dichos ministros habín pe difiere en la forma con el monrois

BULGARIA BAJO

dido al gobierno del país indicado que se so a la salvaje reacción del partido milita diera un tratamiento más humano a los pri rista, el comisarto de relaciones exteriores

El carácter marxista de la dictadura En pleno océano se encontraron cos majestades: la pobre mitolégica majestad de Neptuno, rey nominal de los mares, y la fea y tangulbe majestad de los les, futuro ey de Ablôn. La escena tirvo-por cescanario el reucero de guera Repulse, de la flota de Gran Bretaña, soberana de las rutas, maritimas. La propia democracia capitalista ha roto la órbita asignada al Estado por la conmas— una na le corresanade — no habría eccenión marxis centifion marxis eccenión marxis eccentión marxis eccenión marxis eccentión marxis experimentos.

tat para los cazadores de concesiones, para para los cazadores de sua as colosal, por lo ridicula, de las aventu inversiones permanentes, lo que signi, rica del principe ruino. Los coresponsales es peciales que viajan en el Repulse se apreu raron a dar al mundo la gran noticia. Y no podía ser aceptada como una fatalidad, de los planos de la finanza y el mercantilis.

De essa declaración no se extrac una sorros no resistimos la tentación de divol. Todo lo ugue no los corresponsales es peciales que viajan en el Repulse se apreu para los corresponsales en corresponsales en perioda de las mis nas comencios de corresponsales en la mas colosal, por lo ridicula, de las aventu para los corresponsales en la mas colosal, por lo ridicula, de las aventu para los corresponsales en la mas colosal, por lo ridicula, de las aventu para los corresponsales en la mas colosal, por lo ridicula, de las aventu para los corresponsales en la mas colosal, por lo ridicula, de las aventu para los corresponsales en la mas colosal, por lo ridicula, de las mis nas colosal, por lo ridicula, de las mis nas colosal, por los ridiculas de las mis nas colosal, por los ridiculas de las mis nas colosal, compando histórico la paterinidad de las mis nas colosal, compando histórico la paterinidad de las mis nas colosal, compando histórico la paterinidad de las mis nas colosal, compando histórico la paterinidad de las mis nas colosal, compando histórico la paterinidad de las mis nas colosal, compando histórico la paterinidad de las mis nas colosal, compando histórico la corresponde — no habria de la mas colosal, compando histórico la corresponde — no habria de la mas colosal, compando histórico las corresponsales en la mas colosal, compando histórico las corresponsales en la mas colosal, compando histórico la mas colos necon mas que descuert un retonesse o ey
ne podía ser aceptada como una fatalidad.
Todo lo que nos ha precedido en la evolumo. El monopolio dicta su ley, y el Estado ción, y aun lo que existe con sus caracteris-ticas, malas o buenas, tiene también su fun-nómicas, obligado a servirlas mediante e espitaismo yanqui que ahora busca la que no se produce tocos nos dias. Heia aqui:

"Bajó un clos in estrellas el Repuise de la función de control de control de control de control que la tendencia imperialists control que la tendencia imperialista control que la tendencia imperialista control que la tendencia imperialista control que la tendencia que la tendencia imperialista control que la tendencia que l tuno. El papel del Díos de los mares lo des empeño el segundo comandante de la nave, quien se había atavisdo en una forma que le del tiempo, sin que le sea dable a la intelito en Nigerich. Acompañaba a Nepluno una sienca vestida de verde:

"Novecientos novicios, que nunca habían
cruzado el ecuador, recibieron el bautismo
cirra de la que de atavisado en una capacita
cirra de la que de atavisado en consenta
con servicio de la mayor
consenta vestida de verde:

"Novecientos novicios, que nunca habían
cruzado el ecuador, recibieron el bautismo
cirra de lo que ha dado en lamarse filozofia
el marxismo
una expresión real.

Sino, vesmos:

El capitalismo busca expansión, o se inincliento y inclusiva
le la mayor
cirra de lo que a sintesis podría, dedu
cirra de lo que ha dado en lamarse filozofia
el monte el marxismo
una expresión real.

Sino, vesmos:

El capitalismo busca expansión, o se inincliento y inclusiva
le la mayor
cirra de lo que ha dado en la marxismo
guancia
(materialismo histórico). Desasta
cirra de lo que ha dado en la marxismo
a conse entre portenta
portenta xista, sería la incapacidad del hombre conflictos innecesarios y se reserva el dére pera organizar su vida con arregio a precepi cho de ventilarios por si mismo, haciendo tos razonables. Es lo mismo que admitir la inutil la función tuteladora del Estado /No maldición biblica, que condenó a la especie acepta su intervención sino como instrumen ernamente desgraciada. El pecado, to de de violencia y se cree facultado por de Adán y Eva, reivindicado por los sacerdo resolver su empleo mediante una simple or tes del socialismo para hacérselo explar a den. El poder político es siervo del poder es generacioses actuales y futuras, ya que su económico. No tiene ningún derecho aerte no habría cambiado con la trasmu tar sus decisiones; debe cumplirlas. tación de los poderes políticos, sino que es-

> mejante, consistente en respetar los necnos cable con los des como la inspiración de un nuevo poder di-vino, representado por una deidad impoluta. capitalistas. Pret bernáculos y deritori recono, carecen enger do de regular esas remenoses, un actiono dos por la historia para representarla, en con las vulgares conveniencias de la época, efecto. Convengamos en que la interpretan pero siempre privativas de su función.
>
> con suma fidelidad y le rindeg culto fervo
>
> Marxismo puro, Quienes siempre han te.

Y a esa conclusión llega el marxismo dando el es mucos creadora de los pueblos no es tenida en tancias lo reclamen o su criterio se l s centreamericanos, las islas autillas para someterio al poder de sus finanlas Américas del Sur.

La Américas del Sur.

El cambio de frente de los monrois indevide la doctrina de Monroe, que sóinderior por ley de herencia y su rel será a sus començos, settenen mainterviene en las manifestaciones del seitar a sus començos, parten miento, legalizando afectos, entre el hombre
las Américas del Sur.

El creation y la relación de los repúblicas de la América de los monrois inderior por ley de herencia y su rel será indeterminade, establece el ejerciclo de los inderior por ley de herencia y su rel será indeterminade, establece el ejerciclo de los

enconos entre el proletariado, provocando les y futuras, ya que su económico. No tiene ningún derecho a obje

aría llamada a prolongarse de acuerdo con nieron desenvolviendo hasta hoy,

imperativos materialistas que obligan a la Pero las dictaduras reivindican los fueros sociedad a desenvolverse como puede y no del Estado y se aprestan a bacerlos recono del Estado y se aprestan a hacerlos recono occessa a deservoirese como proces ;

como sus componentes quisiferia.

Con teólogos tan fanáticos de una fe ser tiverista, que no nos deja mentir: tan impla mejante, consistente en respetar los hechos cable con los desposeidos como con los afor tunados, violenta con los trabajadores y lo misteriosa e invisible, llamada determinis-dio en el orden de las relaciones ciudadana mo económico, no será jamás posible discu-sosteniendo, indudablemente, la situación d sosteniendo, indudablemente, la situación de tir. Fieles a su credo, percerán al pie de los privilegio de unos, contra el pauperismo de altares cuando las campanas de sus propios otros, los trabajadores, pero sin permitirie templos toquen arrebato y la multitud en a ambos absorber funciones que están reserrespada de odios se entregue a profanar ta- vadas al poder político. Es éste el encargabernáculos y derribar iconos. Parecen elegi- do de regular esas relaciones, de acuerdo

nido por divisa el Estado como potencia ad-Pero no es eso lo que conviene a la huma ministrativa y legislativa, consignandole la nidad. Háy que renovar, no repetir. Oponer se a las viejas corrientes, no dejarse arras vidad social, que se extiende a la producció nesses, has que escrar, no repetir, opener mision de organizador y guia de toda actisea a las violas corrientes, no dejarse arrasvidad social, que se extiende a la producción
trar por ellas, Bien justificados estarfan los mediante la división del trabajador; si en inmales sociales, al los hombres no fueran cacegún la capacidad del trabajador; si en inpaces de ciudirlos o los encontraran lógicos - telectual, con arregio a un tipo de salarlo; inevitables por consecuencia. La voluntad la limita o la intensifica como las circuas

strial y amplia el radio de acción los multimillonarios de Nueva

¿Qué valor tiene, para los pueblos de América, que el gobierno de Estados Jnidos suavice la doctrina de Monroe

facilitar la conquista de América a los poderosos reyes de Wall Street. El abandono de la política de los protectorados, de las intervenciones armadas

F. O. LOCAL BONAERENSE Rememoración del Primero de Mayo **NUESTRO MITIN DE PROTESTA**

La Federación Obrera Local Bonaerense, fiel al verdadero significado de La Federación Obrera Local Bonacrense, lei al verdadero significado de la fecha consagrada a la protesta del proletariado mundial, quiere revivinicar a las victimas de Chicago, y con ellas a todos los inmolados en el altar del capitalismo, en esta hora propicia a todos las nageaciones y a todas las apostacios. El 10. de Mayo simboliza el dolor, el martirio y la esperanza de los oprimidos: es un día de recordación para los hombres que anhelan libertaries del yugo capitalista y de la tutela del Estado. Y es en virtud de esa concepción ria de la efemérides que el socialismo convierte en "fiesta del trabajo", que los anarquistas debemos esforzarnos por mantener en alto el sim

ponsmo de la tragedia de 1887.

En el acto rememorativo del 10, de Mayo, los trabajadores conscientes deben ocupar su lugar, adhiriendo al mitin de esta Federación. No hacerlo así, significaria complicarse con la farsa del reformismo — con los desfiles calleieros, a base de bandas de música y de canciones litúrgicas organizados por el partido socialista y la U. S. A. — contribuyendo a legalizar una fiesta que tiesu exponente ridículo y vergonzoso en al ex cementerio

Para·los anarquistas el crimen de Chicago no puede ser un motivo de fies ta, de regordo popular, de acción de gracia. Está perenne el origen de aquella turgedía, la vivimos hoy, sufrimos todo el peso de la infamia que levantó las hor das en aquella cindad de Yanquilandia. De alí que sólo tengamos motivos para protestar contra la repetición del crimen jurídico de 1887 y la continuación

ión Obrera Local Bonaerense deben concurrir tolos trabajadores conscientes, todos los hombres dignos, todos los fuel nción social. Haciéndolo así se lograra salvar del ridículo a la del proletariado, convertida en "fiesta del trabajo" por los ientes de la burguesía y los bien avenidos con el gobierno.

mitin del 1o. de Mayo se desarrollará según el siguiente recorrido de columnas parciales, cuyo punto de concentración será la plaza Gonstitución: la columna: a las 13 horas. De Patricios 1866, por Río IV, Herrera, Uspa-

General Hornos, Brasil a plaza Constitución. la columna: a las 13 horas. De Almafuerte 604, por ésta a Loria, Cons ión, a la plaza del mismo nombre. a: a las 13 horas. De Estados Unidos 3545, por ésta a Loria,

mna: a las 13 horas. De Bartolomé Mitre 3270, hasta Anchorena,

de Noviembre, Constitución a plaza Constitución. Las columnas se concentrarán en la citada plaza, en el ángulo que forman calles Lima Oeste v Garay, donde se realizará el mitin.

on vuestra presencia en este acto que sabéis in-Companeros: demostrad con vuessas presentes en este aprecionar protest el valor histórico del 10. de Mayo. Protestemos contra el crimen de cago y contra todos los crimenes del capitalismo y el Estado.

EL CONSEJO LOCAL

ienas. Obreros de la Oficina Salitrera Casti resentaron también un pliego que fu

Como se comprende, todo esto debe tener de muy mal humor al presidente de los "ro-

reaganza por la pilita que ha dado como rereitor de los cheveres, ordentes una maisco de huelepulatas, Esse inovimiento de tropas and lo laficia. Júplica, Pritado por la
quedecia de Prometeo, lo mandará amarrar en
la reca para que ses pasad de los bultres...
VELADA DE «TA DROTI

MAS DATOS SOBRE LA

En efecto, Carlos Sanchez Vamonte, que fué al Perú en coasjón del centenario d Ayacucho, ha terciado en la cuestión que ruyo el juglar cordobés, y en el mismo di rio en que defeca el adulón internacional, publican a Viamonte unax notas sobre l tiranía de Leguía, que significan otras tanto.

tiranía de Legula, que significan otras tantas refutaciones a la desvergonzada crónica del épico cantor de la espada. Aunque imposible de probar materialmente, no puede formularse a un goblerno targo más grave que el de producir la abyección moral de su, pueblo. Frente a d, epoción moral de su, pueblo. Prente a de producir la contrata de la mone-

da con que se paga esa abspección.

Sería inútil hablar de las instituciones
políticas del Perú. Allí la ley consiste en la
voluntad personal del presidente. Las Cámaapropiados al acto. voluntad personal del presidente. Las Cámaras Legislativas desempeñan una misitos semigiante a la del Senado romano bajo el imperio. Sus debates constituyen una puja de cambos al "supersitamito teñor Legisla", y, en lugar de diciar lossa-convierten sus decisiones en rogàtivas al Peder Ejecutivo, a fin de que se digne adoptar tal o cual medida. Como prueba los Diarios de Sesiones. "I Y como una prueba del sometimiento de cas caricatura de poder judicial cita el sieca castina de centenario ne o persidente."

esa caricatura de poder judicial cita el siguiente párardo de un discurso pronuncido cu ocasión del centenario por el presidente de la "Superna Corte":

"Tor ello, nosotros aceptamos con orgullo este homeanic que, por conducto de su ilustre priner mandatario, hace suro in Nación de la "Superna Corte":

"Tor ello, nosotros aceptamos con orgullo este homeanic, per por la mandatario, tra siemper, y, al daron las más efusivas gracias, este alto tribunal deja constancia, statisfecho, de que habéis adod una prueba más de vuestra reconocida sagacidad y de vuestras altas dotes como mandatario, que con justicia dadiria la América, entera".

Y con lo expuesto basta para demostrar una vez más, it cabe, bajo ila, pata peluda de qué verdugo gime el desdichado pueblo perunao, y para probar también, si es preciso, una vez más, a qué sabandijas tiene al quilada en pluma el ya famosa atulos de tración, y en la boletería de tración, el garbancto Luzones.

DEL LO DE MAYO

VELADA DE "LA PROTESTA"

La función teatral de TIRANIA LEGUIANA LA PROTESTA, rememorando la fecha trágica que consagra el 1.º de nos hicimos eco dias pasados y que tan bien reflejaba la situación del Perú bajo bien reflejaba la situación del Perú bajo la titrania do su presidente reclecto, ha tentido la virtud de hacer habitar a personas que no también conocen aquella situación y que no están inhabilitadas como Litoposes — a quien están inhabilitadas como Litoposes — a quien mandan callar los treinta dineros del tirano el Teatro Argentino ca la la serdad de la Buesa de la Buesa de la Regarda Mitro. 1448 el Teatro Argentino, ca quien entré en relaciones con la U.S. A., sino que fué ésta quien se dirigió al Bu-He Bmé. Mitre 1448.

La compañía Enrique De Rosas-Matilde Rivera la matana sobre los I. W. W. llevará a escena el drama en tres actos de Florencio Sánchez:

TOS MUERTOS

Habrá, otros números

Delantera de paraíso, \$ 0.80;

Palcos "avant-scen", 12 pesos

Las entradas para esta velada están en venta en esta Administración y en la boletería del tea-

LAS HUELGAS EN CHILE II Congreso de la A. I.

Pere a la tonta crecacia del señor Alessandri de que les poltraciado era quien lo liamaba para que octupase nuevamente la poltación peresidencial y genes, tamblén, a los buieños descos de su instrumento político— la Pederación Obrera de Chile — una gran parte del proletariado chileno se bate en estos momentos contra sus explotadores sin que le importe un comino la presencia del trochorio en el más alto sitio del pesión para del primer doto de cabezo nacional.

Y a la huelga de tranviarios de Santiago — que le produjo el primer doto de cabezo en la considera de la cetado in holámetes para orien butegas de los miséros, las de las salitrares, de Antofagasta y últimamente la de los feranceceratar más el vierna de la considera de

Que en Italia log individualistas considerados y difinamente la de los fe-ran reformistas todas las organizaciones roviarios del norte.

De la importancia de aquellos movimientos obreras. Que en Francia existe la tendencia

selga de las santrera, unt te no de la composição de la c Que en Francia el sindicalismó quiere ser Que en Francia el sindicansmo quere es un macho, pero no acepta una hembra. De ciplos y estructura orgánica de la Internacional Señala la politica sindical como uno cional. Señala la politica sindical como uno cional. sindicatos a su control.

Que no debemos combatirlos porque sean

narquistas, sino porque se comen la anar-es que, se quia. Habla sobre algunas modificaciones de la moción Rocker, que serán tratadas en

Que la resolución sobre los I. W. W. propuesta y defendida por Díaz y Santillán, no sea incluída. Analiza la exposición hecha por a presentaron también un pliego que fue sea incluida. Analiza la exposición hecha por la compeñía, la cual se ha plaz sobre la tendencia I. W. W., frente e gado à todo arregio, a pesar de la media fon del Intendennte. La Castilla suspenderá la Internacional, y la refuta partiendo de affirmaciones y consisturas que Díaz no ha J.

cala | a los países de América se les exige que con-

Borghi (U. S. I.) - Contesta que el ca

de los más grandes peligros para el desarro

forma de continuar la discusión, se pasa a mos decir hoy una palabra con libertad. cuarto intermedio, quedando anotados en el uso de la palabra Carbó, para hacer objecio nes a lo expuesto por Díaz; Rocker, para haversas tendencias, y Díaz, para exponer lo

mo el delegado de la FÓRA y la FORU l adheridos.

asunfos internos de las organizaciones. Que

Participa de los mismos conceptos que Car-5. y llega cast a declarar que tos hobbentos que los posem una influencia preponderante en el organismo que d. represente, Souchy. (Secretario). — Habla sobre las rititesa nechas al informe por la FORA, is 7 GP. d. Marier.

G. T. de México y la FORU, manifestan-o que él tampoco está de acuerdo con la ictica seguida hasta aqui por el Buréan.

ceptos vertidos por nosotros en la sesión d

forme de los revisores de cuentas, que ma go del cajero. Se acepta.

go del cajero, se acepta.

Rocker. — Hace una exposición colosal sobre el tema anunciado, y considerando por nuestra parte que los conceptos vertidos es ciones de la FORA, la C. G. T. de México la FORU, y que dicha conferencia sera iecha por el camarada Rocker y editada en colleto, nos abstenemos de enviar un

El VI Congreso de la F. O. R. A. rea lizado en septiembre de 1906, recomendó la iniciación de una campaña por la conquista de las seis horas.

En 1920 al 21, el sindicato Pintores Unidos de Buenos Aires sostuvo una lucha por la Tertulia, 1º fila, 2 pesos; otras jornada de 7 horas.

En esa misma fecha más o menos los pin niéndola durante un año.

Si lográsemos atraer las multitude ductoras la reacción sería vencida en toda La lucha contra la resistencia capitalista

es igual por la conquista de seis que de siete horas. Si logramos interesar a los trabaja lores por esta conquista, habremos logrado disminuir el ejército de desocupados y esto es un punto capital en las luchas del trabajo, ce a la burguesia, es nuestro aniquilamient

una intensa campaña sobre este sentido.

Rocker. — Me es grato constatar la armo

El que no toma parte en las lucha hoy, no tiene derecho a hablar del futur Hay tendencias a considerar todos los problemas prácticos como los reformistas. E

el peor peligro que puede encontrar nuest Es una mentira la lev férrea de los sals

rabajadores no podía mejorarse).

Los trabajadores comprenden , me

ideas en la parte práctica que en todos folletos y los artículos de propaganda. Si se hubieran despreciado las luchas po

No hay que despreciar las cuestiones prácticas por el hecho que las aceptan los refor Pfemfert - (Se manifiests

as cuestiones prácticas y está en un tod de acuerdo con lo expuesto por Lansing Díaz y Rocker. Pero defiende la organización

licas no cabe discusión,

Santillán, — Hay una proposición de la FORA para que el Congreso se decida po las 6 6 7 horas. (Se levanta la sesión),

5 fué alterado, debido a que el compañe Diaz las pospuso en sus notas. La que figu de orden (22 por la tarde) debie n cambio considerada como la 5a. sesión

Trabajadores:

leed u difundid LA PROTESTA

Actes rememerativos del 1º de Mayo

El Ateneo Obrero Cultural de Boca "Hijos' del pueblo", por la orquesta:
Mitre y Barracas dará una función y conferencia el jueves 30, a las 21 horas, en
Bartolomé Mitre 32/0 desarrollando el
siguiente programa: "Hijos del Pue"Los Muertos" Entrada general, 80
en en el Teatro Marconi, velada socentavos.

Centavos. contavos.

Los aluertos". Entrada general, 80 che en el Teatro Marconi, velada social; con el drama: "Tierra Libre".

—En la misma localidad y patroci
río Nicodemi: "Retazos". El l'éceto
dramático en un acto y un prólogo de
Por el sindicato de Gremios Uni
dos, se dará un mitin de protesta el lo.
P. Choj: "Pipinago de Marco". Polípinago de Marco". La SUERTE DE UN HEROE. P. Gori: "Primero de Mayo del "lo. de Mayo" por la niña Zelan-dia Caporaletti. Conferencia por un

compañero. ... El beneficio de esta velada es para e P. Presos y Deportados.
Entrada voluntaria.
Obreros del Puerto de la Capital.

Invita al gremio a la conferencia que siguientes actos: se efectuará el lo, de Mayo, a las S Conferencia pe horas, en la plaza Solís, calles Olavarri Ministro Brim (Boca). Hablarán va rios compañeros significando el val histórico de la tragedia de Chicago.

F O. Local de Avellaneda. - El 1o de Mayo, a las 17 horas, en la plaz Alsina (Avellaneda) esta Federació Local dará una conferencia: Vários compañeros harán uso de la palabra poniendo de relieve el significado de l protesta proletaria.

F. O. Local y G. Editor de "Renov.

ción" (Avellaneda). — Función y con ferencia el 10. de Mayo, a las 9 horas en el salón teatro "Centro Gallego" calle Mitre 780. El cuadro del Atenes de Boca y Barracas pondrá en esc na el siguiente programa: "La de na el siguinte poglama social en tres actos de Eugezio Navas. Conferencia por us compañero. Prólogo del 1o. de Mayo por la compañerita Zelandia Caporalet. El hoceto dramático de P. Gori 'lo, de Mayo"

Entrada general 80 centavos.

Agrupación "La Campana" (Córdoba). — Con el concurso del cuadro fi lodramático de aficionados "Arte Ciencia", esta agrupación dará una v lle Rioja 380 Se desarrollará el siguien te programa: "Sin Patria", drama e. los Libres, poesía por un compañero.

'La costurerita que dió aquel mal paso'', pieza en un acto de G. Pulido. Himnos revolucionarios, por la orque ta. Conferencia por un compañero.

El beneficio que se obtenga se de nará a la Agrupación "La Campana" y al compañero S. López, internado e un hospital de Córdoba.

Entrada general 80 centavos; men

El jueves 30, a las 20, 30, dará una fun

ogo de Mayo, a las 15 horas, en la plaza lan. San Martín. Varios oradores pondrán un de manifiesto el significado histórico

F. O. Provincial Sanjuanina. — Con notivo del 10, de Mayo, esta Federa-ción tiene organizado para ese día los "denora, abril 23. — Anuncian de Macesiguientes actos:

Conferencia pública, a las 9 horas, minerio a la marcamano, a quien se crela minerio a la marcamano, a quien se crela minerio a la marcamano, a quien se crela minerio a la marcamano.

siguientes actos:
Conferencia pública, a las 9 horas, en el local social, calle Rawson III.
Mittín público de protesta, a las 15.30, en la plaza Aberastain.
Velada teatral y conferencia, a las 21 horas, en el teatro San Martín.
Habharán en estos actos compañeros de la F. O. Provincial Sanjuanina, rei vindicando para la protesta obrera la fecha histórica del lo, de Mayo.

Gremios de la F. O. R. A. (Bahía, Blanca). — Con motivo del lo, de Mayo tignen organizados los siguientes accidentes de la contrata de la cont

vo tienen organizados los siguientes ac-

Assanties general, a na Condo 464, Bahía Blanca.

Conferencia pública a las 13 horas, en Conferencia pública a las 13 horas, en Y no sería extraño que algún otro héroe as calles Elsegood y G. Torres, Ingeiero White.

Mitin de protesta, con recorridos par-

ciales y manifestación general, a las 15 horas, desde San Martín y Alsina has-ta la Estación Sud. Función teatral y conferencia, a las se inicia La GIRA DE PROPAGANDA

21 horas, en el Casal Catalá, calle Moreno 11, Bahía Blanca. En todos estos actos harán uso de la palabra dos delegados de la F. O. R.

Argentina.

Federación O. Local Rosarina, -Rea

lizara los siguientes actos conmemorati-vos del 1o. de Mayo: Jueves 30, a las 21 horas: Velada so-

natures actos:

10. de Mayo, a las 14 horas: Manifestación, pública. Concentración: Plaza
San Martín, dirigiéndose por Avda.

Misos y regresando por San Martín y

tima guera europea, voluntarios o forzados, han tenido la suerte de volver a sus abea, rés, "al seno de los suyos", ni menos de ha-llar a su regreso el hogar en piena prospe-ridad; como le ha coerrido al ex combatien-te italiano de que da cuenta el telegrama si

difícil que así lo-creyera el mismo. Aho

F. O. R. A.

SUD, CENTRO AMERICA Y
LAS ANTILLAS

En el manificsto que con motivo del 1o. de Mayo circulará estos dias, este Consejo Pederal destaca la necesidad do materializar cuanto más antes la proyectada gira a través del continente, a objeto de dar base a la In tersacional Latino Americana, proyecto a que promete dedicar preferente atención

CAMBIOS DE AGENTES - JUJUY

DE ADMINISTRACION

En esta localidad, por baberse Dámaso Páez, domiciliado en la c vear 473, a donde los compañeros dirigirse para todo lo relacionado PROTESTA.

ENSENADA

A LOS SUSCRIPTORES:

Avisamos a los suscriptores de esta loc

COMO SE PROTEJE A LOS NIÑOS ABANDONADOS

Un concejal rosarino ha descripto ante stupor de sus colegas — que lo lo deséaban — el funciona

de tal modo que simulfaneamente explota a las autoridades crédulas, al comercio generale roso y a los niños qui logra recluir. A las primeras, con sus petitorios de contribucioneis; a los segundos reclemándoles viveres y a los indefensos asilados haciendolos trabájar perindicando los interese rudamente, sin darles en compensación el publica de jude de jude no se mai maior de la compensación el prindicando los interese rudamente, sin darles en compensación de jude no se maior de jude no se maior de la compensación de jude no se maior de jude no se maior de la compensación de jude no se maior de jude

Cimo si no fuera todo esto bastante, con-tó-el conecial informanie que en la comisa-ria de la sección — barrio Arroytio — se le había cohunicado que en una ceasión llegó hastá ella, arrastradnose, una criatura con-las piernas encadenadas, que había podido escapar de sus cancerbetos y que había si-do sometida al inquisitorial tornento por una ración fiditi. La policia, en essa circuna-na ración fiditi. La policia, en essa circuna-tracer para que limara has cadenas. Andió-por último, el Sr. Castello, que meintras es sometía a los nifios a esas torturas y a esa inconcebible viça animal, los directores del tegocio edificaban en el barrio otras casas y se enriquecian." y se enriquecian."

Con estos datos bastará-para darse una deda del fin que se ha perseguido al fundas in institución filantrópica.

a institución filantrópica. Y no se crea que esa es una excepción. Salguien se propusiera descubrir otros "ho gares" de niños abandonados que funcionar gares de minos abstatocados que tumcionan por ahí, se pondrían en evidencia, en cada caso, los mismos horrores que vió el concejal rosarino en aquel antro. Porque en todas partes hay filántropos que con el trabajo es clavo de los niños hacea casas y se enrique

F. O. P. MENDOCINA

Siendo las 16 horas se da por abierta esión, nombrándose de inmediato u ente de mesa y secretario de actas.

Naranio y levanta el acta J. Tomás. Unidos, Godoy Cruz, Cocinerós, Panadero Repartidores de Pan, Sastres y O. Varios. Se pasa a tratar la orden del día com

Federacion J. Local Rosama. - Realizará los siguientes actos commemoratic de deixos preferente describativos del lo. de Mayo:

Jueve 30, a las 21 horas: Velada so l'un regular de la localizará los siguientes actos commemoratic de la mercia por el Secretario de la P.O. R. A., camarada José M. Acha.

Viernes lo. de mayo, a las 15 horas:

Gram manifestación pública. Punto de concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Av.

Fellegrini, desfilando por ésta hasta Concentración Boulevard Croño y Percentra Concentración Boulevard Croño y Percentra Cro radamente, sin unues per lecho que se habrian ganado.

Describió las instalaciones donde viven los niños, malos establos desprovistos de todo, principio higénico que sirve a la vez de galon incorpo de aguiros, sirve a lo mento de aguiros, sirve a de ormico de todo de aguiros, sirve de dormico de viven de latas y lleno de aguiros, sirve de dormico de viven de la composito de y en el, en vez de camas, so han dispuesto de una especie de cuchetas, donde será morto de una especie de cuchetas, donde será morto de la limite, no las hicleras aproventables, de al limite, morto de camas, no existen abba

A. INTERNACIONAL DE LOS
TRABAJADORES

INFORME DE LAF O, R. A AL SE.

GUINDO CONGRESO DE LA A I. T.

Jeanne de la conferencia regional civilibratis et la compositan los in the gaster of the gaster of

Movimiento obrero

F. O. R. Uruguaya

Boicot a la West India Oil Co

La F. O. R. U., hacifadose solidaria con la resolución tomada en una de las sasam bleas últimamente realizadas por el S. U. del Automóvil, participa a todas las organizaciones obreras que la compaña petrolera (conse obreras que la compaña petrolera (west india Oil Co. está bolcoteada y que, verifale de la compaña petrolera (conse obreras que la compaña petrolera (conse obrera que la conse obrera que la conse obrera (conse obrera que la conse obrera que la conse por tal motivo, recomienda a todos los trabajadores no consuman los prductos "Wico"

pos de Wall Street.

MOZOS y ANEXOS DE LA CAPITAL

El Centro Sociel de Mozos y Anexos de Santiaro del Estero nos remite una nota, politendo en muestro conocimiento los con-lletos que actualmente sostiteme esos cama radas frente a la terquedad patronal que a doda fuerza pretenden hundirios, valifendos de sus habituales artimátes. Las casas que ectualmente están en conflicto son las si-

guientes: Hotel del Globo, Hotel España y Bar

Hotel del Globo, Hotel Espains y Lifetal, Metal, Les de sun necesidad que todo trabajador pregunte antes de aceptar trabajo para di cha provincia en qué condiciones ses hallan las casas, pues a ésta ya rinne resultan casas, pues a ésta ya rinne resultan casas, rinde con la misión de reclutar crumires. Allues, solidaridad con los mozos de Santiago

las casas, pues a ésta ya vinieron emissino de recluira crumiros. Asi pues polidaridad con los mozos de Santago del Estero.
Ponemos en concimiento de todos los trabiladores, a solicitud de los camaradas huebuladores, a solicitud de los camaradas huebuladores, a solicitud de los camaradas huebuladores, solicitud de los camaradas huebuladores, los de la comaradas puestas de los desentes de la colladaridad será la que unirá fuerto Renue, José Aereia, Ramón Suárez, Sixia Renue, José Aereia, Ramón Suárez, Sixia de la colidaridad será la que unirá fuerto de la colladaridad será la que unirá fuerto de la colladaridad será la que unirá fuerto de la colladaridad será la que unirá de la colladaridad ser la colladaridad será la que unirá de la colladaridad ser la colladaridad ser la colladaridad ser la colladaridad ser la colladaridad será la que no ser la colladaridad será la que por ser la provincia, lucidad de la colladaridad será la que por ser la provincia, lucidad de la colladaridad ser la colladaridad será la que no la colladaridad será la que no la colladaridad será la que por será provincia le mienta de la colladaridad ser la colladaridad será la que no la colladaridad ser la colladaridad será la que no la colladaridad ser la colladaridad será la que no la colladaridad ser la colladaridad será la que no la colladaridad ser la colladaridad será la que no la

dos de la latel y dos de Obereo Unidos de Godoy Cruz des de Godoy Cruz de Domais se sercial, recayen de el cargo en compañero J. Fenza, Teso rero, el compañero fourardo Gona, y secre lario de actas, el compañero J. Tenas, Se acuerda que corresponiblencia se reciba en de dirección siguiente Cordoba 278 (Menla dirección siguiente: Coldoba 278 (Men-

as 260, Godoy Cruz.

n asuntos varios un delegado de San Ra

consejo debe emprender en cuand le sac sable. Así se arueba.

Sobre el 10, de mayo se acuerda hacer, instamente con la Local Mendocina, los car teles anunciando la manifestación y conferencias a realizarse en dicha fecha.

Se aprueba publicar todo lo que se ha

Se aprueba publicar todo lo que se h tratado y pasar informe a las organizaciones adheridas.

ndo las 19 horas, se da por terminad

EL CONSEJO PROVINCIAL

NOTA. — A los compañeros que se en-epentran diseminados en la provincia y que quieran ayudar a la propaganda, les hace-mos saber que traten de poferse de scuerdo con esta consejo, a objeto de que presten concurso para la campaña reorganizadora

OBRAS DE E. FLOREZ MAGON En venta en esta Administración

O. ITALICO Misterios del Vaticano . . .

OBRAS DE DOSTOYEVSKY En venta en esta Administración

La Mujer de Otro Orimen y Castigo (2 tomos) Los Presidios de Siberia . .

LA COMISION

LAVADORES Y L. B. DE AUTOS

GARAGE "VICTORIA".—

y Caloria".

Trabajadores: Guerra a muérte a los puipos de Wall Street.

EL C. FEDERAL

EL C. FEDERAL

HUELGAS

HUGGOS y ANEXOS DE LA UAPITAL

El Centro Societ de Mozos y Anexos de corrantización.

organización.

Por tal motivo queda en conflicto el garage "Victoria".

Solidaridad, compañeros.

LA COMISION

S. DE LA INDUSTRIA VIDRIERA

Este sindicato ha declarado la huelga a los burgueses de la Fénix por intentar arre-batarnos algunas mejoras conquistadas en epocas pasadas.

pasadas. nendamos a los vidrieros de la capi tal se abstengan de venir a ésta.

LA COMISION

OBREROS PANADEROS

(Lomas y Talleres)

Por laber stdo despedido un confilero"y recepitando con un obrero no federado, abandonaron el trabajo los canofiteros y medioluposee en Lomás de Zamora el concido explotador Alberto Aliande. Los panaderos, en
solidaridad con el companero despedido, resolideren puner en confileto esta casa, aziLos obreros confileros medifelmento medione

S. OBREROS CHAUFFEURS (Avellaneda)

Habiendo satisfecho las exigencias de

Lineas Lanús, (Municipal bianco) No. 67, 61, 103. Linea Sarandi: Municipal bianco, 16 — 17 — 11 — 13 — 42 — 5 — 46 — 117 — 125. Linea La Mosca, número 22.

Garages est conflicto.

Fuermaun y Esposito, Belgrano 771, Domínguez Nogueira, Pavón 1013, Revoredo, Rivadavia y Rio IV. La Argentina, Mitre 227,

SURTIDORES

ión

Mitre é Italia — Mitre y M. Ocanto (los 2 últimos de Fiermann y Espósito).

2 últimos de Fiermann y Espósito).

7 ión de la befect a los autos Oberland y Willys de Composito de Compo

LA COMISION UNION CHAUFFEURS .

Se invita al gremio a la asamblea general que se realizará el lunes 27, a las 9 hō nas, para tratar la siguiente orden del día: Lectura del acta — Lectura de correspondencia — lo de Mayo — Informes y reinte gración de comisión — Admisión de sectos mueros, — La COMISION — Signe con la minma frimesa de parte de los compositores buelguistas, el movimiento que confidence no les burguesas de la compositore buelguistas, el movimiento que contienen con los burguesas de la compositore de la compositore

Talleres Gráficos ____ LA PROTESTA :

Se hace toda clase de trabajos

de imprenta y de encuadernación

LIBROS - FOLLETOS - REVISTAS PERIODICOS - CARTELES -PROGRAMAS - RECIBOS - ESTAMPILLAS

DE COTIZACIONES - CARNETS -ESTATUTOS - SELLOS DE GOMA

- CLICHES - ESTEREOTIPIAS -FOTOGRABADOS - PAPEL CARTA

SOBRES, ETC, ETC.

Camaradas: Està organizacion aspara
monitoto con los siguientes burgueses:—
Omnibus La Paternal, con garage sito et
dioate Diacro 987. Omnibus del Plata, reco
rifico de Chacarita-Once, conjuntamente con
di garage Gamese 4739.
Recomendamog al anto 1017, guarda en el
garage San Luis y Boulogne Sur Mer, Chaur
Esperamoc que a esta asambica no faltes
Esperamoc que a esta asambica no faltes el garage tujemes 4739.
Recomendamos al auto 7107, guarda en el garage San Luis y Boulogne Sur Mer, Chauf, feurs: no carguéis en los auridores de G. Padilla ni en los Azul y Blanco, nafta fiscal de C. Rivadavia (Antes D. Regules).

LA COMISION

CONVOCATORIAS

OBREROS PANADEROS

Asamblea general ordinaria para el do mingo 26, en nuestro local social, Baudria 511, a las 9 horas, para tratar una impor-tante orden del día, nor lo que recomenda-mos puntual asistencia.

COMITE AUXILIAR DEL COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Llamado urgente.

Los componentes de esta Agrupación, es peclaimente el companero Chiapparini, estáp citados para hoy sábado, a las 17 horas, en el lugar de costumbre.

EL TESORERO

PEDERACION O, DEL CALZADO

Asamblea general, a efectuarse el domin-go 26, a las 9,30 en el local social, para tra-tar los ausutos pendientes: Se advierte a los competars que siende esta convocator a lorgo de la competar y sendo los ausutos a trata-sidos, que a competar y significa-sados, que se volverá a suspender, inicián-dose la pasamblea el la hora indicada y con el nimero de compieros presentes. LA COMISION

UNION LIBERTARIA HELENICA SUDAMERICANA

Por haber quedado algunos asuntos pen-dentes y que es de suma necesidad que sean tratados, se cita a los compañeros para que concurran a la reunión que se efectua rá el domingo 26, a las 9 horas, en el local Piedras 1314. Sean puntuales. EL SECRETARIO

ALBANILES Y A.

ALBANILES :

La comisión invita al gremio, socios y no socios, a la asambica extraordinaria que tendra lugar el domisso. Banta de la comisión de la comisión

PANADEROS Y R. DE PAN (Avellaneda y Lanús)

Asambles, general extraordinaria mixta, el domingo 26, a las 9 horas, en nuestro lo est. celle Rovicto \$\text{SI}, para fratar ja, siguiente orden del día:
Acta anterior — Balances — 10, de Mayo — Continuación de la asamblea anterior.
Compádero: Hablendo asuntos a traitade asuma importancia para la orden de suma importancia para la orden de suma importancia para la concentra de del colos en esta as requiere la research de todos en esta as requiere la concentra de todos en esta asamblea.

ORREROS PANADEROS (Lomas, Talleres y pueblos vecinos)

Camaradas: Esta organización sigue el [a las 9 horas, en B. Mitre 3270, para prepa-

EL COMITE

La C. A. cita a asamblea genéral para hoy sábado, en nuestro local, Estados Unidos 3545. Esperamos que ningún compañero, sim-patizante y anarquista falte. Tenemos que nsabilidades a los que frente Comisión del gremio se encuentran, cau santes de la autonoma de plemo, por su incapacidad, quieren darlo por di suelto, al que en un tiempo fué el baluar del proletariado, orientado por compañere consecuentes con los principios revolucion rios de la batalladora FORA.

A. A. "LUZ EN LA OBSCURIDAD"

Comunicamos al companero Patricio 135
pez, miembro de esta agrupación, se ponga
en relación con la misma, por asuntos qua
no ha de ignorar, y que es necesario aclarar
los lo antes posible, pues la buena marcha de la misma depende de eso. LA AGRUPACION

AVISOS

que mantienen correspondencia conmigo, que en considera en lo sucesivo a la calle Florencio Varela 264, Avellaneda.

E. LATELARO

Se desea saber el paradero de Constant to Suárez, panadero. Lo busca Reclús de Di-to, Copetonas, F. C. S.

Descaría saber el paradero del camarada Alfredo Azúa, que hace dos meses salió de Díaz con destino a San Carlos Centro (Prov. de Santa Fe). El que sepa del susodicho ca marada, tenga a bien comunicario a Estación marada, tenga a Dien Condoba).
La Violeta (F. C. C. Córdoba).
Pedro RODRIGUEZ

Comunicamos a la colectividad que el 1

ropósitos que nos guían. EL SECRETARIO

La fecha del 25 de mayo queda librada a instituciones y centros de propaganda. Por informalidad del dueño del salón, suspende-mos el acto que tenfamos organizado para

PROPAGANDA

Curso de lectura comentada, el sábado 25 a las 20 horas, en nuestro local, Baudri; 511. Se continuará el 50. capítulo que treta sobre "Lo qué harmens en pleta revolución", del libro de Cornellissen "En marcha hacia

del libro de Corneusses
una sociedad aueva.

A medida que se van comentando los capinilos, se hace más intercenante este estudio.
Por ello los compañeros y simpaticantes no
deben faltar a setos actos.

LA COMISION



PERIODICOS EXTRANSEROS

a,
"Il Risvegilo" (Le Revell), de Suiza,
"Il Adunata del Reffratari", "Il Martello",
Umanità Nova", de Norte América.
Precio: Para los periódicos 10 centavos eljempiar, Para las revistas, 25 centavos. Seceptan suscripciones.

Dirigirse a Carlos Fontana.

S. OFICIOS VARIOS

Nos dirigimos a las instituciones ob Nos dirigimos a las instituciones operara adheridas a la FORA y a los compaderos as-arquistas de las provincias de Salta y Jolyy, hacicholotes saber que la F. O. L. Pederana na ha pedido un delegado al C. Pederal para-el lo, de Mayo, y aprovechando esta oportu-nidad, este sindicato está dispuesto a hacerlo-llegar para realizar un ació de propagadad-en este pueblo, Así que-si las instituciones y companeros del Norte cuestana con mediosa.

En caso de haber varias instituciones que

F. OBRERA DEL CALZADO

Se previene a las instituciones y agrupa ciones que quieran dar función en nuestre local, que se les dará siempre y cuando la entrada sea voluntaria, es decir, que no fijez-

S. OFICIOS VARIOS

queda reorganizado el sinuciona queda reorganizado el sinucionado con el debe ser dirigida a non concenidad de la concenidad A. A. "ARTE Y NATURA"

Comunicamos a la colectividad que el de mayo, a las 15 horas, se llevará a cabe una matinée y conferencia a total beneficio del C. P. Presos y Deportados. En consecuencia, pedimos se tenga en cuenta esta fecha, a fin de no malograr los cuenta esta fecha, a fin de no malograr los

ATENEO A. P. DE LOS PATRICIOS

EL ATENEO

Solicito de los grupos, entidades y con afieros que tengan material de propagand omo a las administraciones de periódico que estén de acuerdo con la FORA, me rem que esten de acderdo con la FURA, iné ren-tan ejemplares para la propaganda. Pedro RODRIGUEZ La Violeta (F. C. C. C.)

BIBLIOTECA "VOLUNTAD"

OBREBOS LADRILLEROS

LA COMISION

recio de entrada.

Se comunica a los compañeros y entidades afines que esten de acuerdo con la propagar-da que desarrolla la FORA y LA PROTES-TA, que se ha reorganizado con fecha 3 de abril el sindicato de O, Varios, con el fin de propagar nuestros sanos ideades anarquistas entre el pueblo productor, tan embaucado-por los policios y demás parásitos que viv-uen del anertificio ajeno, abusando de la 18 ven del anertificio ajeno, abusando de la 18 ven del sacrificio ajeno, dousannou es as-norancia de los trabajadores.

Surgimos para reingresar al baluarte re-volucionario y anarquista: ja FORA. Bue-ramos material de propagandi Correspon-dencia a hombre del secretario, Ramon Mar-tinez, Casilia de Corree No. 13, Lamón Mar-CO: Sud).

EL SEGRETARIO

Se hace saber a los compañeres que tentan númeras de la rifa que estas Federacione consecuente de la rifa que estas se en esta en la referencia de la compaño de la compa

En venta en esta Administración

"Parole Nostre"; "Fede"; "Libero Accor-do"; "L'Amico del Popolo"; "Pensiero e Vo-lontá" (Revista); "Vita" (Revista), de Ita-

ura salvar los gastos de la continuación de gira, deseariamos que se pongan en co

NOTAS VARIAS

A LOS COMP. CONSTRUCTORES DE

A LOS COMP. CONSTRUCTORES DE

(AAPPAG

(

PINTORES UNIDOS

Se recomienda a los compañeros y orga-nizaciones que tienea números de rifa a beneficio del Comité pro Preso y Comité Pro Niños de las victimas de la reacción en Italia que activen la colocación de boletas, por por acercareo la fecha del sorteo. Al mismo tiempo bacemos presente que la devolución de talenarios debe efectuarso has-ta el 28 del corriente, Una vez sorteada infía no se admiti- ad devolución de pueda esta luciones enviense a nuestra secretaria o a LA PROTESTA,

Communaus « "Contra la ley 69 jubilalicitaro al folicie « "Contra la ley 69 jubilalicitaro al contra de la contra del periodica pertenciare al lo, de mayo y tambén lo comunicames a "andicatos del ramo de Quilmes y L. de Zaindicatos del ramo de Quilmes y L. de Za-

LA COMISION

Comunicamos a todos los compañeros y trabajadores en general, que nuevamente queda reorganizado el sindicato de O. Va-

EL SECRETARIO

SOCIEDAD O. VARIOS

EL SECRETARIO

FF. O. P. y O. L MENDOCINA

F. O. LOCAL BONAERENSE A los compañeros e instituciones que se comprometieron a distribuir manificatos ; fijar carleles, les comunicamos que pueder pasar por secretaria a recogrios.